



3 Pièces

67 m²

Réf. NMSM2273

329 000 €

Ste-Maxime

Appartement à vendre (83120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Appartement t2/3 à vendre sainte-maxime : idéalement situé en plein centre de sainte-maxime, dans une résidence prestigieuse et sans aucune nuisance sonore, cet appartement de 67 m² utiles a été entièrement rénové en 2023. Offrant un cadre de vie paisible, il bénéficie d'une agréable vue sur une cour intérieure et un jardin. Doté d'un esprit atelier, cet appartement lumineux propose une belle pièce de vie d'environ 22 M², ainsi que deux espaces nuit en mezzanine. Il dispose également de deux salles d'eau modernes, avec des matériaux de qualité soigneusement sélectionnés lors de la rénovation. ...

T2/3 apartment for sale sainte-maxime: ideally located in the centre of sainte-maxime, in a prestigious, noise-free residence, this 67 m² flat was completely renovated in 2023. Offering a peaceful living environment, it has a pleasant view over an inner courtyard and garden. With its workshop feel, this bright flat features a spacious living room of around 22 M², as well as two mezzanine sleeping areas. It also has two modern shower rooms, with quality materials carefully selected during the renovation. Just a short walk from the town centre and beaches, this property is ideal for both a main ...

GESBERT IMMOBILIER

51 boulevard Jean Moulin FLAYOSC - 83780 FLAYOSC

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

